

Informationsbroschüre für Schutzhandschuhe nach EG-Richtlinie (EU) 2016/425

HIER: siehe Rechnung (oder) siehe beil. Artikelliste

CE CAT I  
EN 420

100 Jahre  
1917-2017

Repräsentant: WBV Westdeutscher Bindegarn-Vertrieb  
Eselgrimm GmbH & Co. KG  
59302 Oelde

Dieses Paar Handschuhe ist gem. Kapitel II. Artikel 8, Absatz 3, von der Baumusterprüfung ausgenommen und wird in Kategorie 1 eingeordnet. Es wird davon ausgegangen, dass die Wirksamkeit gegenüber geringfügigen Risiken beurteilt wird und deren Wirkung, wenn sie allmählich eintritt, rechtzeitig und ohne Gefahr wahrgenommen wird. Der Schutzgrad wird von den Anforderungen bestimmt, die sein können: mechanischer, chemischer oder temperaturbedingter Art sowie ähnlicher Einflüsse, die einen Schutzgrad der Kategorie 2 nicht erfordern. Eine Risikoanalyse ist vorher durchzuführen. Der Schutz ist auf einen Teil der Hand beschränkt: Der Handschuh schützt nur den Handflächenbereich. Mittels Trageversuch ist die erforderliche Größe festzustellen, damit der Handschuh passt. Bei Verwendung von Zubehörteilen, z. B. Unterziehhandschuhen, ist darauf zu achten, dass die Funktion negativ beeinflusst werden könnte. Die Handschuhe müssen sachgerecht gelagert werden, d. h. in Kartons in trockenen Räumen. Einflüsse wie Feuchtigkeit, Temperaturen, Licht sowie natürliche Werkstoffveränderungen während eines Zeitraumes können eine Änderung der Eigenschaften zur Folge haben. Die Pflege mittels handelsüblicher Reinigungsmittel (z. B. Bürsten, Putzlappen etc.) wird empfohlen. Waschen oder chemisch reinigen macht eine vorherige Beratung eines anerkannten Fachbetriebes erforderlich. Für Änderungen der Eigenschaften kann hier der Hersteller keine Haftung übernehmen. Vor einem erneuten Einsatz sind die Handschuhe auf jeden Fall auf Unversehrtheit zu prüfen. Dieser Artikel wird in einheitlicher Verkaufsverpackung aus recycelbarem Pappkarton geliefert. Die jeweils kleinste Verpackungseinheit befindet sich in PE-Beuteln oder ähnlichen umweltfreundlichen Umschließungen. In Verbindung mit diesem Produkt sind uns bisher keine Substanzen bekannt, die Auswirkungen auf die Gesundheit des Benutzers haben könnten. Hautreizungen bei besonders empfindlichen Personen bedürfen einer gesonderten Analyse mit spezieller Beratung.

Sie sind dazu verpflichtet, diese Informationsbroschüre **JEDER** persönlichen Schutzausrüstung bei Weitergabe beizufügen bzw. dem Empfänger auszuhändigen. Zu diesem Zweck kann dieses Blatt uneingeschränkt vervielfältigt werden.

Bitte kontaktieren Sie zwecks weiterer Informationen und Aufklärung Ihre unmittelbar zuständige Abteilung.

Bitte die Handschuhe nach u. g. Verfalldatum nach Möglichkeit nicht weiterverwenden:



Verfallzeit 2023-11

Weitere Informationen durch: [www.wbv-worldwide.com](http://www.wbv-worldwide.com) bzw. telefonisch 00 49 25 22/ 92 07 0

### EC-Konformitätserklärung

Wir, die Firma:

WBV Westdeutscher Bindegarn-Vertrieb Eselgrimm GmbH & Co.KG

erklären hiermit, dass die oben beschriebene PSA (persönliche Schutzausrüstung) gemäß den Prüfberichten: CCIC SET2020-15xxx und Intertek FUTXP2020-00xxx aus der Charge: 261122/915 übereinstimmt mit den Bestimmungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425, EN 420: 2003+ A1: 2009. Hinweis: Da es sich um Drittlandware handelt, stellt der o.g. Importeur bzw. Hersteller sicher, dass die gesetzlichen Vorgaben und Kennzeichnungsrichtlinien erfüllt werden.

Oelde, 26.11.2020  
Ort, Datum,  
Unterschrift Stempel

i. V.



Information brochure for protective gloves according to EC Directive (EU) 2016/425

Here: see invoice (or) see the article list

CE CAT I  
EN 420

100 Jahre  
1917-2017

Representative: WBV Westdeutscher Bidegarn-Vertrieb  
Eselgrimm GmbH & Co. KG  
59302 Oelde

This pair of gloves is exempted from the type examination in accordance with Chapter II. Article 8 (3) and is classified in category 1. It is expected that its effectiveness will be assessed against minor risks and that its impact, if it occurs gradually, will be timely and without any risk. The degree of protection is determined by the requirements which may be: mechanical, chemical, thermal or similar, which do not require a Category 2 level of protection. A risk analysis must be carried out in advance. The protection is limited to one part of the hand: the glove protects only the palm area.

By means of wearing test the required size is to be determined, so that the glove fits. When using accessories, e.g. Undergarment gloves, care should be taken that the function could be adversely affected. The gloves must be stored properly, this means in boxes in dry rooms. Influences such as humidity, temperatures, light and natural material changes during a period of time can result in a change in the properties. Care by means of commercially available cleaning agents (e.g. brushes, cloths, etc.) is recommended. Washing or dry-cleaning requires prior consultation with a recognized specialist company. For changes of the characteristics the manufacturer cannot take over adhesion here. The gloves must always be checked for integrity before use. This item will be delivered in sale boxes made of recyclable cardboard. The smallest packaging unit is in PE bags or similar environmentally friendly enclosures. In connection with this product we have no known substances that could affect the health of the user. Skin irritation in particularly sensitive persons requires a separate analysis with special advice.

You are obligated to enclose this information sheet EVERY personal protective equipment upon disclosure or hand it over to the recipient. For this purpose, this sheet can be reproduced without restriction.

Please contact your local department for further information and clarification.

Can be used in the original package until the expiration date:

Expiry date  2023-11

Further information from: [www.wbv-worldwide.com](http://www.wbv-worldwide.com) or phone 00 49 25 22/ 92 07 0

### EC Conformity Declaration

We, the company

WBV Westdeutscher Bidegarn-Vertrieb Eselgrimm GmbH & Co.KG

herewith declare that the on top described Personal Protection Equipment described in the following, in accordance with the test reports: CCIC SET2020-15xxx and Intertek FUTXP2020-00xxx from the batch: 261122/915 corresponds with the provisions of the Personal Protection Equipment Ordinance (EU) 2016/425, EN 420: 2003+A1: 2009.

Please note: Due to the fact that it has to do with third-country goods, the above-mentioned importer or manufacturer ensures that the legal provisions and labeling guidelines are met.

Oelde, 26.11.2020  
Place, date, signature,  
company, stamp

i. V.

